

Antrag Nr. 15-O-04-0026
DIE LINKE

Betreff:

Parkverbot oberhalb Aarstraße 29 aussetzen

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

In der Aarstraße auf der rechten Seite stadtauswärts befinden sich unterhalb der Lehnbachstraße (Treppen) ein, möglicherweise sogar zwei unbenutzte Gewerbegrundstücke (Hausnummern waren nicht zu finden), die trotz jahrelangen Leerstands unnötiger Weise immer noch Halte-/Parkverbotsschilder aufweisen. Obwohl die Polizei erfahrungsgemäß dort nicht gezielt notiert, riskieren parkende Besucher zweier naheliegender, gut besuchter Speiserestaurants doch immer wieder eine Geldbuße.

Wiesbaden, 23.06.2015